
 

（那覇港台風及び津波対策委員会） 

 

挨 拶 

 委員長の平原でございます。 
 皆様の承認をいただき委員長を務めましてから、早や２年が経過いたしまし

た。この２年において、那覇港の船舶の安全に係る大きな事故又は災害も無くこ

られましたことは、本日お集まりの皆様や関係機関のご協力があってこそと、こ

の場を借りて、お礼を申し上げます。 
 さて、昨年の那覇港は大型クルーズ船の寄港数が全国で第３位の２２４隻を

数え、さらに本年は昨年を上回る寄港が予定されており、活況を呈している状況

にございます。 
 これまで那覇港におきましては大きな台風を何度も乗り越えてまいりました

が、何分にも自然が相手のことでございますので、油断のないように、これまで

築いてきた体制を維持し、さらに良い方向に進めることが出来ればと願ってお

ります。 
 事務局と共に皆様の調整役として那覇港の安全・安心のため、尽力してまいり

たいと思っておりますので、引き続きのご協力をお願いいたしまして、私の挨拶

といたします。 
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